
５年生 今年は６人が児童会長に立候補。それぞれの児童は「ぴっかぴかの学校」「明るい学校」「みんな仲良し

の学校」「だれともなかよしの学校」「地域に貢献できる学校」「男女学年関係なく仲良い学校」を掲げて、応援責 

任者とともに教室訪問をしました。密にならないようランチルー 

ムで学級ごと演説をしました。6年生からは「ぴっかぴかとはど 

ういうことですか？」「児童会長になったら、まずやりたいことは 

なんですか。」などの鋭い質問にも「また後で考えます」という返 

答ではなく、今自分が考えられる精一杯、頭を振り絞って答えて 

いました。28日オンラインによる立会演説会を経て新しい児童 

会役員が選出されました。 

  

        

        令和４年２月１日 

       Ｎ０．１1   

 オミクロンの猛威著しく、新型コロナ感染拡大レベルが県指標で６となりました。参観日や1日入学が中止

になったり、金管バンド練習が続けられなくなったりしています。2月1日からは、上田市教育委員会の指示に

従い児童同士の接触機会や接触時間を減らす対策として下校時刻を早める措置をとります。詳しくは昨日配布の

「2月1日から18日までの学校生活(お知らせとお願い)」をご覧になり、ご理解・ご協力をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
この冬、特に2022年になってからは寒い日が続いています。(統計上前30日間の平均気温は平年値-1.3℃) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

１，２年生は校庭の坂でそり遊びに熱中！14日(金)  

 雪が降るのなら、 

雪で遊ぼうと、この 

日の元気アップタイ 

ムは全校中がクラス 

ごと雪で遊びました。 

1.2年生は階段横の 

坂や築山、うっすら 

雪が降った校庭で 

そり遊びに興じました。倉庫に保管してあったそりが

今年は利用できました。 

スキー教室4，5，6年  1月13日(木) 

 ぎりぎり、スキー教室に行くことができまし

た。番所が原までの行き帰りのバスの中も、食事

も黙って、そして練習中もマスク着用を守りま

した。前日20cmの積雪、朝は青空のベストコ

ンディションの中、12名のインストラクターに

指導してもらい、練 

習に励みました。ス 

キーは初めての児童 

も、リフトにも乗って 

楽しく、怪我無く、 

上達しました。 

クロームブックの持ち帰りについて ２月２日（水） 

昨年１２月２２日に持ち帰りのルールを守って接続の確認をしていただきました。明日２月２日は「持ち

帰って学習する」ことが目的です。学習は今回、「e-ライブラリー」を使用します。 

児童は学校でクロームブック活用に慣れています。高学年は体の一部のように、使いこなせるようになっ

てきました。本人は元気でもご家族が体調不良で自宅待機となる事態のとき、meetで教室と自宅をつない

で一緒に学習したり、家庭学習に使ったりなど、家庭で活用する準備を行っていきます。まずは、２日（水）

の学習を見守ってください。 

なお、Wi-Fi環境のないご家庭には、オフラインでの学習の仕方を１月２８日（金）にしました。オフラ

インでのやり方を掲載したプリントを参考にしていただきながら、学習を見守ってください。 

 

職員室前の大堰が凍りました。ここ3年では 

一番の氷です。その氷を足でわりに、毎朝、 

児童が来ています。プールの水も全面結氷し 

ている日があります。今年は諏訪湖の御神渡 

りが期待できそうです。 

学校だより 

コロナに負けない！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜２月の予定＞        

    

 

 

 

 

[れんらく・おしらせ] 

日にち 曜日 予定 

1 火 1日入学学中止・来入児保護者会 

早下校措置（～１８日） 

2 水 児童会引継ぎ PTA評議員会は中止 

クロームブック持ち帰り② 

3 木 １，２年ＰＴＡ役員選挙 

4 金 ３年社会見学（創造館・消防署見学）延

期  漢字検定 

5 土  

6 日  

7 月  

 8 火 ３，４年ＰＴＡ役員選挙 

 9 水  

10 木  

11 金 建国記念の日 

12 土  

13 日  

14 月 スクールカウンセラー来校今年度最終 

15 火 学校運営委員会＊ 

16 水 メディアコントロールデー 

17 木  

18 金 新児童会① 

19 土  

20 日  

21 月 ＰＴＡ引継ぎ会 

22 火 2年本は友だち 

23 水 天皇誕生日 

24 木  

25 金 ３年みそ仕込み 

26 土  

27 日  

28 月 ちょこちゃんとのお別れ 

（１）2日のPTA評議員会は紙面で審議いただ 

き、会は中止となっています。今回R4年度の 

新役員と給食費口座振替についての決議を書 

面で行うことになっています。2日までとな 

っていますので、よろしくお願いします。 

もう、立春です。日も長くなってきました。 

2月の帰宅時刻5時です。 

(２）残念なことに、先月・今月は参観日だけ 

でなく、５年生の芸術家ふれあいコンサート、 

命の学級が中止に、児童の活動にかかわるもの 

はできるだけ行っていきたいと考えています 

が、健康が第一です。これから行われる卒業式 

や、学年行事、会議の開催可否や方法・参加対 

象などについて、近隣の感染状況を見ながら判 

断していきます。 

助成金をいただいて行った「水と森のファン

ド」事業の完成式典。関係者をお招きして行う

予定でしたが、これもオンラインで実施しまし

た。この事業を、中心になって行った6年生が

事業の振り返りや感想をひとり一人画面越し

の方々にはっきりと伝えました。関係者の皆様                      

から、豊かな自然環 

境を生かした取り

組みについて、     組みについてお祝い 

の言葉をいただき 

ました。 

          

葉 を い た だ き ま し た 。          

た。 

   

  

(３）役員選挙の折に、緑色の封筒をお渡ししま

す。長野県の条例で義務化された自動車利用時

の賠償責任に対応している補償制度の案内で

す。長野県PTA連合会が導入した補償制度で、

強制ではありません。他の保険会社のものを利

用していただいて構いません。 

今年度、南部支会 4 校で「9 年間を見通し、主体的に学

ぶ家庭学習」の確立を図っています。昇降口に、担任の先

生から推薦してもらった工夫された児童のノートや作品

を紹介するコーナーを設けています。予想しなかった工

夫の数々があって驚いています。漢字練習やドリル練習

だけでなく、興味ある学習を見つけてチャレンジしてい

る姿があります。基礎基本の学力の定着のみならず、自

ら課題を見つけ追究する主体的な学びにつながっている

と感じます。宇宙のことを調べたり、冬休みに体験した

ことをまとめたり、算数・国語の学習を自分なりに練習

したり、それぞれの個性が溢れたものになっています。 

 

 

 


